

## Jubilé au couvent de la Visitation, Park Avenue, Baltimore.

Le 13 novembre 1837, à Baltimore, sur Park Avenue, fut fondé le couvent de la Visitation par des sœurs venues du couvent de Georgetown, où se trouve la maison-mère de cet ordre dans l'Amérique du Nord. La célébration de ce mémorable événement à sa date fut empêchée par l'absence de S. Em. le cardinal Gibbons.

Des douze sœurs qui formèrent le noyau de la jeune société, six vivent encore. Quatre d'entre elles : sœur Mary Paulina Millard, sœur Mary Pulcheria Baker, sœur Mary Leonard Neale et sœur Mary Pelagia Redding—continuent les travaux de leur promesse au couvent de Baltimore, et les deux autres : sœur Mary Clotilda Smith et sœur Mary Luzana McGee ont les mêmes occupations au couvent de la Visitation, à Villa de Sales, diocèse de Brooklyn.

Sœur Mary Paulina Millard fut la première directrice de l'académie, commencée dès l'arrivée des sœurs à Baltimore. Elle fut aussi la première trésorière de la communauté, et plus tard, elle en devint la supérieure. Ce fut pendant qu'elle remplissait ses fonctions que furent achetés les terrains de Park Avenue et de la rue Howard et que l'immense édifice, aujourd'hui existant, fut bâti et payé.

La sœur Mary Léonard Neale fit l'éducation des trois premiers enfants qui se présentèrent comme élèves ; mais cette si petite classe grandit rapidement et, dans peu d'années, une florissante école occupait de nombreux professeurs. Alors un pensionnat fut joint à l'école de jour des débuts, mais après que les sœurs de la Visitation se furent établies à Mount de Sales, en 1852, le pensionnat y fut transporté et la communauté de l'avenue du Parc ne reçut plus que des élèves externes.

C'est au patronage que les citoyens de Baltimore—catholiques et non catholiques—donnèrent aux sœurs en envoyant leurs enfants à leur académie que les sœurs doivent leur succès. C'est d'ailleurs la seule assistance qu'elles aient eu à demander à leurs concitoyens, et cette assistance leur a toujours été largement donnée.

A la célébration du demi-centenaire de la communauté se joignait le jubilé de la sœur Mary Leonard Neale qui prononça ses vœux solennels le 22 novembre 1837, à l'âge de 18 ans.

Pour fêter ce double anniversaire, le cardinal Gibbons avait fixé le 13 novembre. A 9½ heures, Son Eminence et les prêtres assistants entrèrent dans le sanctuaire pour revêtir les ornements sacerdotaux. Le cardinal, entouré des prêtres assistants, des diacres et sous-diacres, s'approcha ensuite de la grille pour recevoir le renouvellement des vœux de sœur Mary Leonard Neale, qui était agenouillée en tête des sœurs, dans le chœur de la communauté.

Cette cérémonie terminée, son Eminence revint au pied de